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令和３年度 第２回青少年女性センター・勤労青少年ホーム運営委員会議事録

         

１ 開催日時  令和４年３月 16 日 (水) 午後７時～７時 45 分  

  

２ 開催場所  レディヤンかすがい２階 講習室    

        

３ 出席者        

【座長】   春日井市子ども会育成連絡協議会  小出 修 

【委員】   春日井市婦人会協議会       時田 加代子 

かすがい女性連盟         石飛 ひとみ 

     春日井市スポーツ少年団      安藤 誠 

春日井市インディアカ協会     横谷 哲男 

    いきいきコーラス春日井      笹野 昌宏 

         春日井水墨画協会         尾﨑 征二 

        愛知県立春日井高等学校      須田 文清 

【事務局】 市民生活部長           長谷川 晃 

男女共同参画課長         吉村 典子 

    男女共同参画課課長補佐      高橋 真規 

    男女共同参画課施設管理担当主査  加藤 大一朗 

         

４ 傍聴者   なし      

         

５ 議題    (1)令和３年度事業報告について     

(2)令和４年度事業計画（案）について   

(3)その他      

         

６ 会議資料  議題に関する資料      

         

７ 議事内容  議題(1)令和３年度事業報告について   

議題(2)令和４年度事業計画（案）について   

議題(3)その他      
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議題(1) 令和３年度事業報告について 

【加藤主査】 

 「令和３年度事業報告について」説明。 

【時田委員】 

 お礼ですが、レディヤン祭の代替企画で、一昨年は、Ａ３サイズで活動紹介

をやっていただきましたが、それ以外に自分たちが活動している内容をもっと

知っていただきたい、あるいは作品を作っているので、それも見ていただきた

いと要望させていただきました。その要望を聞いていただき、３団体だけでし

たが、自分たちの活動を知っていただくことができましたし、アクリルたわし

も多く配布することができました。場所が４階だったので、見に来てくれるか

心配でしたが、スタンプラリーなど考えていただいてよかったと思います。 

 それから、まん延防止等重点措置が３月２１日で解除されたら、活動の人数

制限はどうなりますか。 

【吉村課長】 

 公共施設統一で方針を決めており、国、県の対応を受けて市の対応を決める

ので、今の時点では、どうなるかわかりませんが、重篤な方も減ってきている

ので通常営業ができればと思います。 

【小出座長】 

 制限がかかるようであれば、電話連絡という形になりますか。 

【吉村課長】 

 現状、大声を出すなどマスクをはずさなければならない活動については、半

分の人数で御利用いただいております。今後、それより制限を加えるというよ

りは、平常に戻っていく形なので、ホームページでの周知や入口等への掲示で

お知らせする形をとりたいと思います。 

 今、市の方が制限を加えた形で御利用いただくことによって、活動に不都合

が生じている団体はございますか。 

【時田委員】 

 半分の人数だと、行事を２回に分けて行うなど、不都合が生じています。 

また、マスクを着用して鳴子踊りをしていますが、非常に苦しいです。 

【石飛委員】 

 女性連盟ですが、例年は、講演会などいろいろ行っていますが、今年は映画

を１つ行えただけです。 

【時田委員】 

 合唱なども声が出せないと聞いていますし、料理教室も半分の人数での活動

なので困っていると聞いています。 

 

議題(2) 令和４年度事業計画（案）について 

【加藤主査】 
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 「令和４年度事業計画（案）について」説明。 

【小出座長】 

 展示についてですが、令和３年度は、２件 44 点ですが、もっとやっていた

感じがしています。少ない感じがありますが、コロナの影響でしょうか。 

【加藤主査】 

 展示については、男女共同参画課の展示も何回か行っています。また、貸館

利用休止中に展示を予定していた団体が中止にしたり、活動ができなかったた

め、作品が作れなかったという事も聞いています。 

【小出座長】 

 展示場所は１階だけですか。 

【加藤主査】 

 一部４階のショーケースを利用する団体もありますが、主に１階ロビー壁面

で行っています。 

【時田委員】 

展示の期間は１箇月くらいですか。 

【加藤主査】 

 男女共同参画課の展示もありますし、多くの団体に利用していただくため、

２週間程度を目安にしています。 

 

議題(3) その他について 

【加藤主査】 

第１回運営委員会で説明しましたとおり、令和４年３月 31 日で春日井市勤

労青少年ホームが廃止となり、令和４年４月１日から全館を青少年女性センタ

ーとして運用していきます。それに伴い、当運営委員会の名称が「春日井市青

少年女性センター・勤労青少年ホーム運営委員会」から「春日井市青少年女性

センター運営委員会」に改正されます。それから、令和４年４月１日から令和

５年５月末までの予定ですが、交通児童遊園が建て替え整備により使用できな

くなるため、代替施設としてレディヤンかすがいの子ども広場、幼児室を使用

することとなり、子ども政策課職員２名が子ども広場に常駐することになりま

した。 

【小出座長】 

 意見も出つくしたようですので、本日の議事につきましては、終わらせてい

ただきます。 

 

 上記のとおり、令和３年度第２回春日井市青少年女性センター・勤労青少年

ホーム運営委員会の議事の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を

作成し、座長及び委員の１人が署名及び押印をする 
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令和４年３月 31 日 

 

                座  長  小出 修     印 

 

                委  員  時田 加代子   印 


